## Liebe Kinder und liebe Eltern,

ein ereignisreiches Kindergartenjahr voller neuer Erfahrungen, Eindrücke und Erlebnisse geht dem Ende zu.

Abschließend wollen wir dies mit einem

## Gottesdienst am Montag, den 24.07.24 um 16:00 Uhr feiern.

## Hierzu sind Sie, liebe Eltern, auch ganz herzlich eingeladen.

Letzter Kindergartentag ist Freitag, 02.08.24.

## Erster Kindergartentag ist Dienstag, 27.08.24.

Die Schließtagsregelung für das Kindergartenjahr 24/25 haben Sie bereits erhalten. Hinzu kommt nun noch ein Schließtag zwecks Teamfortbildung. Am **Montag der 25.11.24** ist unsere Einrichtung geschlossen.

Im September dürfen wir viele neue Kinder und Eltern willkommen heißen. Auch unser Kindergartenteam wird sich weiter vergrößern. Darüber freuen wir uns sehr.

In der Bernsteingruppe begrüßen wir Frau Verena Steiger und Frau Nadine Niwianda. Beide beginnen ihre Ausbildung zur Erzieherin.

Ab September wird die Gruppenleitung in der Korallengruppe Frau Tanja Biberger übernehmen. Sie hat Ihr letztes Ausbildungsjahr bei uns verbracht (Berufspraktikantin in der Bernstein-Diamantenund Korallengruppe) und ist somit schon bestens vertraut mit unserer Einrichtung, dem Personal und einigen Eltern. Wir schätzen es sehr, dass sie für ihren beruflichen Start unsere Einrichtung gewählt hat und freuen uns umso mehr, ihr die besten Möglichkeiten hierfür zu bieten.

Seit einiger Zeit begleitet uns schon Frau Sohair Keblawi in der Küche. Eine wirklich große Unterstützung für uns.

Wir freuen uns sehr unser Team mit diesen neuen "Schätzen" so wertvoll zu machen.

Der Kindergartenförderverein benötigt noch Ihre Hilfe. Die BR-Radltour macht am 28.07.24 Station in der Mehrzweckhalle. Sie backen gerne und möchten einen Kuchen spenden? Dann tragen Sie sich bitte in die aushängende Liste ein (Whiteboard neben dem Leitungsbüro).

Ein besonderes "Dankeschön" gilt unserem Elternbeirat und dem Kindergartenförderverein für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung bei vielen Arbeiten, Aktionen und Anschaffungen. Ein weiterer Dank geht an unseren Bürgermeister Herrn Holzner, Kindergartenreferentin Frau Angelika Wimmer, unsere Putzfeen Paulina und Paula, allen Bauhofmitarbeitern und nicht zuletzt Ihnen liebe Eltern. Sie alle sind immer unterstützend für uns da, suchen für unsere kleinen und großen "Probleme" nach Lösungen und erleichtern so unsere Arbeit. Für die gute Zusammenarbeit bedanken wir uns ganz herzlich bei der Musikschule Rottenburg.

Ebenso danken wir der Gärtnerei Pritscher aus Neufahrn für die vielen Pflanzen für unser Hochbeet. Der Buchbinderei Obermeier für die großzügige Papierspende und Aldi Süd. Dort darf nach wie vor unsere Schatzkiste hängen und weiter Pfandzettel sammeln.

Unseren Schulanfängern wünschen wir viel Spaß und Erfolg in der Schule. Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr uns einmal besucht und wir hoffen, dass ihr gerne an eure Kiga-Zeit zurückdenkt. Zum Schluss möchten wir allen schöne Urlaubstage und eine erholsame, sonnige Ferienzeit wünschen. Wir freuen uns auf ein neues Kindergartenjahr im September.